

9. Januar 2015

Bericht der ADFC-Ortsgruppe Grevenbroich zum Zustand des Erftradwegs auf Grevenbroicher Stadtgebiet für das Jahr 2014

Gemäß der Vereinbarung zur Patenschaft über den Erftradweg zwischen der Stadt Grevenbroich und der ADFC-Ortsgruppe Grevenbroich haben Mitglieder der Ortsgruppe Grevenbroich den Erftradweg im Jahr 2014 viermal zusammenhängend überprüft. (März 2014 zum Saisonbeginn, April 2014 nach Einführung der Beschilderung zum Knotenpunktsystem im Rhein-Kreis Neuss, Juni 2014 unmittelbar nach dem Sturmtief Ela, August / September 2014 nach dem Sturmtief Ela)

Die Ergebnisse dieser Überprüfungen werden jeweils aktuell auf der Webseite der Ortsgruppe www.adfc-grevenbroich.de in der Rubrik *Radwegenetze* und in der Rubrik *Photogalerie* veröffentlicht.

Das einschneidende Ereignis in diesem Jahr war das Sturmtief Ela. Da der Erftradweg durch die Grevenbroicher Waldgebiete führt, wurde die Beschilderung und auch die Wegebeschaffenheit des Erftradwegs massiv getroffen.

Eine positive Nachricht kann in diesem Zusammenhang gegeben werden. In dieser Notlage sind Stadtverwaltung, ADFC und die Arbeitsgruppen der Beschäftigungsförderungsgesellschaft mbH Rhein-Kreis Neuss (Bfg) näher zusammengedrückt und haben auf kurzen Kommunikationswegen die aufgetretenen Störungen in der Beschilderung kurzfristig beseitigt. Im Zuge der Bewältigung dieser außergewöhnlichen Situation sind erstmalig Umleitungen für Radfahrer ausgeschildert worden. Dieses Vorgehen ist inzwischen zu einem Standard in Grevenbroich geworden. (Anlage 1 und Anlage 2)

Wir möchten uns bei den Beteiligten (Frau Hauguth, die Fahrradbeauftragte der Stadt Grevenbroich, Herr Oerdinger von der Bfg und Peter Wimmer, unser Bindeglied zwischen Stadt und Bfg) bedanken und setzen darauf, dass diese gute Zusammenarbeit auch in den "normalen" Zeiten weiter gepflegt wird.

Zum 15.12.2014 sind nur Störungen in der Beschilderung gegeben, die mit der Dringlichkeit gering bewertet werden. (Zwischenlösungen - u.a. zwei Umleitungen - sind realisiert.)

In der Vergangenheit haben wir immer wieder angemerkt, dass "die **Beschaffenheit der Radwege** auf Grevenbroicher Stadtgebiet dem Radtouristen kein "Genussradeln" ermöglicht". Doch durch das Orkantief Ela hat sich die Situation erheblich verschlechtert. Als Anlage 3 sind die Teilstücke des Erftradwegs nach der Wegebeschaffenheit aus unserer subjektiven Sicht klassifiziert. Grün o.k.; gelb grenzwertig; rot nur mit Mountainbike fahrbar. Wenn der Erftradweg weiter überregional beworben werden soll, dann ist hier zwingender Handlungsbedarf.

In diesem Zusammenhang möchten wir darauf hinweisen, dass auch aktuell noch

Vorstand

Wolfgang Pleschka, Peter Wimmer
(auch Webmaster), Heiko Fiegl,
Detlef Abels (Schatzmeister)
Petra Müller, Walter Flöck

Anschrift

Wolfgang Pleschka, Stormstr. 11
41516 Grevenbroich
Tel. 0171 2000808

kontakt@adfc-grevenbroich.de
www.adfc-grevenbroich.de

Konto

ADFC Grevenbroich
Sparkasse Neuss IBAN
DE 21 3055 0000 0093 4532 49
BIC WELADEDN

zwei Umleitungen auf Grevenbroicher Stadgebiet eingerichtet sind. Diese Umleitungen sind auf der Webseite des ADFC Grevenbroich dokumentiert. Diese Informationen stehen aber aktuell dem interessierten Radtouristen nicht zur Verfügung, da keine entsprechende Verlinkung zwischen der Homepage zum Erfradweg, die inzwischen vom Rhein-Kreis Neuss verantwortlich gestaltet wird, und dieser Informationsquelle geschaltet ist. Hier sollte die Informationsbereitstellung für den externen "Kunden" verbessert werden.

Für Rückfragen zu diesem Bericht steht in der Ortsgruppe Grevenbroich das Mitglied des Vorstands, Peter Wimmer (0173-289 29 53), zur Verfügung.